

SI SUPIERA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 7-2-2012 15:39:38

No, soy de nadie, ni en mi vida mando, ni sé lo que ando haciendo en este mundo, fantasías, más fantasías, sueños y poco más.

Felices, de los que no sueñan, que se sienten bien, como están, que no tienen inquietud, que no buscan nada, solo despiertan y duermen, el día, lo pasan, mirando el nada, trabajando en sus empleos, mirando la tele, hablando futbol, política, contando chistes, marchar a casa, un beso rápido a su mujer, un hola a los hijos, media hora oyendo, las quejas de de cada uno y pedidos, los más jóvenes, pidiendo permisos, quizá unas monedas, dando disculpas de malo aprovechamiento de los estudios, ella, que está cansada, que la tele no funciona, que la plancha u otro aparato se estropeó, que la vida está cara, un sinfín de problemas.

A la cena, cada uno come casi en silencio, unos apresurados, porque tienen los amigos, esperando, el pensando que terminando de comer saldrá y al la cafetería de costumbre pasará unos ratos con sus compañeros.

Ella, queda sola, recoge la mesa, arregla la cocina mira la ropa que tiene que poner en la lavadora, cuando esté todo listo, se sienta en el sofá, mirando la tele, se queda dormida y así pasa la vida.

Solo en vacaciones es distinto, sale con el marido, toman un helado, pasean y olvida lo que es en verdad su vida, si es que lo piensa.

Nunca, hice siempre la misma cosa, cambio las horas, ando por carreteras distintas, hago lo que me apetece, sin mirar horas, de esclava nunca, la rutina es lo peor que tenemos, nos aplasta, no damos cuenta, pero es verdad.

Hago lo que mi cuerpo pide, como, duermo, salgo, si él me lo pide y nunca he dejado nada para el día siguiente.

No soy inconstante, al revés, soy metódica, solo no quiero y no dejo el reloj mandar en mí. Nunca llego tarde a una cita, nunca obligo a nadie, que me acompañe en mi manera de vivir.

Respecto a los demás, pero no acompaño, en su automatismo, soy conservadora, pero intento hacer todo de manera distinta, como dije no soy de nadie, ni en mi vida mando, quien manda es mi cuerpo, tiene vida y es la mía.

Ahora que tengo mi rincón, ando recogiendo lo que quiero llevar, en mi cabeza tengo todo como si fuera una hoja, de lo que necesito. Ilusionada, no. Un cambio sí, lo que vendrá, no sé, solo después de alguno tiempo lo voy a saber, mientras tanto estoy ocupada, ni pienso si seré o no, más feliz.

Tampoco me importa, lo que quiero es cambiar mí día a día. Una experiencia más no hace mal a nadie, si la hacemos con cabeza, aprendemos algo.

No busco glorias, ni amores, solo el bien estar, mío y dar respiro a quien vive desde siempre conmigo.

Como cajero viajante, con una maleta de cartón, intento vender, mis sueños y cambios a mí misma.

No puedo parar, tengo que buscar, cómo y con quien, reparto mi vida, es mucha y da para todos, un poco o mucho siempre la tendrán, para todo. El amor verdadero no muere, por lo tanto, a nadie lo quitaré.

No se puede rechazar, a nadie, ni poner de lado, porque no tenemos ganas, o no lo aceptamos, eso es maldad.

Y aquí voy, con malas y maletas, a mi rinconcito, por ahora fines de semana, el futuro dictará como será, mi futuro.

Sin contrato, sin papeles, solo con verdad e independencia, con comprensión, respecto todo es fácil.

No termino de pensar, en mi manera de ser, ¿cómo puedo ser tan distinta, de los demás? En la roleta de la vida, me ha tocado ser así, pues así sea.

Yo soy aquella, que no entienden, el porqué creyeren, e no aceptar, mis ganas de vivir y ser feliz, con tanta voluntad. ¿Qué culpa tengo yo? Ninguna, como no cambio, alguien tendrá que hacerlo.

Así lo deseo, para bien de todos.

Oporto, 6 de febrero de 2012

Carminha Nieves